

# 500 Euro für die Flutopfer

## FC Bayern Insider Fanclub übergibt Spende



Bürgermeister Erich Schmid bedankte sich bei Charly Reisinger, Markus Willnecker und Rupert Gegenfurtner (v. l.) für die Spende. (Foto: G. Bachmeier)

**Plattling.** (bag) Der „Rubel“ rollte auch diesmal wieder auf dem Sommerfest, das der FC Bayern Insider Fanclub in der Gewerbehalle veranstaltet hat. Doch dieses Jahr war alles ein wenig anderes, denn das Feiern stand ganz im Schatten der Hochwasserkatastrophe. Deshalb war auch der Erlös des Festes, den der Verein von knapp 400 Euro auf 500 Euro aufrundete, als Spendengeld für die Flutopfer gedacht.

Am Mittwoch klopfen die Bayern-Fans im Plattlinger Rathaus an die Tür von Bürgermeister Erich Schmid, um die Spende zu übergeben. Dieser hieß den ersten Vorsitzenden Charly Reisinger, seinen Stellvertreter Markus Willnecker sowie Kassier Rupert Gegenfurtner willkommen und bedankte sich für die Spende. Dabei lobte Schmid die Bayern-Fans für ihr sehr aktives Einbringen in das Gesellschaftsleben der Stadt und versicherte, dass die Spende zusammen mit den restlichen Geldern denjenigen der Plattlinger Flutopfer zu Gute kommen wird, die es, nachdem die staatliche Hilfe ausbezahlt wurde, noch am nötigsten brauchen.

Mittlerweile ist der Fanclub bereits auf 177 Mitglieder angewachsen, erklärte Reisinger dem sicht-

lich überraschten Bürgermeister. Demnächst wollen die „Roten“, noch vor der Weihnachtsfeier, die Anfang Dezember stattfinden soll, in ihrem Vereinsheim „Beim Armin“ zum ersten Schafkopfturnier einladen.

## Alles dreht s

### SV Pankofen richtete Ju

**Plattling.** (chh) Am Wochenende hat sich auf den Sportplätzen des SV Pankofen wieder alles um das runde Leder gedreht. An zwei Tagen spielten zahlreiche Nachwuchsmannschaften um den Sieg.

Im Turnier der F1-Junioren nahmen neun Mannschaften teil. Den Turniersieg holte sich der SC Rain vor dem VfB Straubing und dem SV Otzing. Die Hausherren landeten auf dem sechsten Rang.

Das Turnier der E2-Junioren gewannen die Gastgeber selbst. Zweiter wurde der FC Edenstetten und Dritter der SV Schwarzach. Auch hier spielten neun Teams um den Pokal.

Bei den E1-Junioren spielten